
 
Frau Kötter erläutert den Antrag der SPD Fraktion und regt an, dass im Zuge des Ausbaus der 
L414 doch gleichzeitig ein Rad- und Wanderweg angelegt werden könne. 
Herr Luchtenberg weist darauf hin, dass sich im gesamten Ülfe-Bereich um ein schützenswertes 
Biotop handelt. 
Es wird im Ausschuss über die Anregung diskutiert, wobei der Antrag mehrheitlich positiv 
aufgenommen wird. 
Der Vorsitzende erklärt, dass es sich auch bei diesem Antrag um einen Impulsantrag handelt. 
Da fast alle Ausschussmitglieder den Impuls, die Ülfe-Wuppertal-Straße für Fußgänger und 
Radfahrer sicherer und gleichzeitig attraktiver zu machen, aufgreifen und positiv bewerten, soll 
die Verwaltung dies im nächsten Routinegespräch mit dem Landesbetrieb Straßen erörtern. 
Die Verwaltung teilt mit, dass das nächste routinemäßige Gespräch für September 2016 
terminiert ist und sagt zu, die Angelegenheit anzusprechen. Über das Ergebnis wird 
baldmöglichst berichtet. 
 
 


